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Herr Severin erkundigt sich, ob der Haushaltsplan schon genehmigt ist.

Herr Straathof verweist auf den heutigen TOP 6. 

Herr Berlin wurde von einer Einwohnerin, die Am Larmbarg wohnt, angesprochen. 
Sie erkundigt sich, ob der ehemalige Weg vom Sportplatz Richtung Larmbarg unbe-
dingt weiterhin gemäht werden muss. Dadurch, dass hier eine Schneise gemäht ist, 
laufen immer wieder Spaziergänger über ihr privates Grundstück. 

Herr Straathof wird sich das vor Ort ansehen. 

Herr Faasch berichtet, dass die Straße an der Moorer Straße 10 bei Regen ständig 
überflutet wird. 

Herr Straathof weist darauf hin, dass dort bereits eine Kamerabefahrung stattge-
funden hat. Hier wurde festgestellt, dass die Wurzeln einer alten Weide, wo jetzt 
noch der Stubben vorhanden ist, das Abwasserrohr zerstört und zugesetzt hat. Be-
vor hier eine Reparatur stattfinden kann, muss der Stubben gerodet werden. Die 
Angelegenheit liegt zur Abarbeitung dem Bauamt vor. 

Herr Kirsch erkundigt sich, ob dem Bürgermeister bekannt sei, dass ein Grund-
stückseigentümer in Rankendorf, Am Schloßteich, eine Straße gebaut hat. 

Herr Straathof hat Kenntnis von diesen Bauarbeiten. Er ist mit Herrn Janke vor Ort 
gewesen und haben mit dem Eigentümer alles besprochen. Da sich der Ausbau der 
Straße in Rankendorf, 2. Bauabschnitt, weiterhin verzögert, hat der Eigentümer für 
sich selbst ein Provisorium (Schotterweg) geschaffen, um sein Gartengrundstück zu 
erreichen. 

In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage, ob die Einwohnerinnen und Einwoh-
ner in Rankendorf den Ausbau der alten Dorfstraße (jetzt Am Schloßteich) über-
haupt möchten.

Die Gemeindevertretung beschließt daraufhin, dass eine Einwohnerver-
sammlung für die Einwohnerinnen und Einwohner Am Schlossteich statt-
finden soll. 
Bauamt bitte organisieren.
 




